

## Los Santos Patronos harán una salida extraordinaria con motivo del 25 aniversario de la iglesia de San Pascual

27/11/2023



Ambas imágenes irán a la iglesia de San Pascual | J.C.

La parroquia de San Pascual está de celebración este año porque cumple su 25 aniversario desde su fundación. Por este motivo, se llevará a cabo una salida extraordinaria de los Santos Patronos, la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso, que tendrá lugar el día 10 de diciembre alrededor de las 16 horas desde el templo de Santa Ana hasta el templo de San Pascual donde permanecerán durante una semana.

El presidente de la Cofradía de los Santos Patronos, Ramón González, ha explicado que los patronos "salen en contadas ocasiones fuera de sus días grandes, 8 y 9

de septiembre, y esta es una de esas ocasiones especiales por lo que hacemos un llamamiento a la ciudad para que los arroje durante la romería".

Ambas imágenes bajarán el domingo 10 de diciembre alrededor de las 16 horas hasta el templo de San Pascual donde "a su llegada se celebrará una eucaristía. Una semana más tarde, el domingo 17 de diciembre alrededor de las 17 horas, los patronos volverán a Santa Ana de nuevo en romería, pero antes pararán cerca de la Plaza Mayor donde se leerá un manifiesto por la paz. Desde allí se irá en procesión hasta la parroquia de

Santa Ana".



El párroco de Santa Ana y anterior sacerdote en San Pascual, Francisco Carlos, y el presidente de la Cofradía de los Santos Patronos, Ramón González, han presentado el acto | Nando Verdú.

El actual párroco de Santa Ana, Francisco Carlos, ha sido anteriormente el párroco de la iglesia de San Pascual por lo que ha explicado que durante esta semana que la Virgen de la Salud y el Cristo Del Buen Suceso estén en San Pascual se realizarán diferentes actividades como charlas, una ofrenda solidaria o una exposición, entre otras.